

Conférence de Me Ghassan Moukheiber

LeBam, '*Lebanese Band Association for the promotion of Music*'

Le 13 février 2023



Me Ghassan Moukheiber, président du Conseil d'administration de LeBam, '*Lebanese Band Association for the promotion of Music*', a présenté cette ONG qui enseigne la Musique et le Chant et qui s'adresse particulièrement aux jeunes de 10 à 18 ans. L'orchestre formé essentiellement d'instruments à vent et à percussion a dû mettre en arrêt ses activités en 2020 pour des raisons de sécurité sanitaire. Aujourd'hui LeBam, à la demande de ses élèves et surtout grâce à l'enthousiasme de madame Marina Wakim Moukheiber, épouse de Me Ghassan Moukheiber, a repris sa mission.

Comme nous l'explique Me Moukheiber, la Musique, matière obligatoire dans l'enseignement classique ancien, est aujourd'hui un luxe mais elle aide également à passer les moments de difficultés. C'est un instrument de Citoyenneté et de Paix, c'est une école de Précision dans un monde enclin à la cacophonie. Elle favorise la coordination et la collaboration entre les personnes qui la pratiquent ; en deux mots : c'est une Association de Citoyenneté.

La mission de LeBam est d'offrir l'enseignement de la musique gratuitement.

(Des intermèdes musicaux interprétés par l'Orchestre de LeBam pourraient être consultés sur les sites suivants : <https://youtu.be/-F4ojhCqpfo> , <https://youtu.be/W0MkCdXFOJ4> et <https://youtu.be/vg8kb8iH1KI>).

Me Moukhaiber conclut sa présentation en soulignant que LeBam a souvent collaboré avec les Clubs Rotariens au Liban, et qu'aujourd'hui, il souhaite confirmer cette relation et la maintenir à long terme.

._*._*._*._*._*._*._